



FRANCES

Formation au leadership.

Bienvenue! Nous vous remercions d'être ici avec nous aujourd'hui.

L'équipe de formation du Conseil confédéral, composée de Sr Gabriela Patiño, d'Olivia Furlan et de Marcela Pérez, a travaillé dur sur la partie formative de nos lignes directrices du programme 2021-2027. Elle a pris en considération les réponses aux questions de l'enquête réalisée en décembre 2022 lors d'une des rencontres mondiales, avec des Président.e.s et Déléguées des Fédérations.

Aujourd'hui, nous commençons une série de réunions sur le leadership.

Lors de son élection, Mère Générale a dit que Marie Auxiliatrice était la véritable Mère de la communauté. Marie Dominique était silencieuse, elle demandait conseil, elle corrigeait. Nous allons approfondir l'aspect psychologique, charismatique et de gestion qui sera traité de septembre à décembre 2023. Nous commençons aujourd'hui par la première partie : « Le défi du leadership comme Chemin d'Engagement ».

En tant que responsables salésien.ne.s, notre engagement est celui du service. Nous apprendrons de façon approfondie ce que cela implique et ce que nous devons faire pour améliorer nos styles de leadership vécus avec générosité et humilité.

Nous en avons un excellent exemple chez Mère Mazzarello. Elle était d'une extrême humilité, elle encourageait et était toujours attentive aux besoins de chaque personne dont elle avait la garde.

C'est un véritable leadership en action. Rappelons-nous toujours que notre leadership est un service et non un privilège. Le rôle du leadership, en ce sens, peut contribuer à la croissance des personnes et de nos groupes.

Dans le déroulement de la thématique, nous apprendrons ce que signifie être des leaders dans le style salésien.

Nous espérons que cette formation vous sera utile et vous guidera... Bon début de parcours de formation.